## KKSV Horrido Laubke ehrt langjährige Mitglieder und blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

Zum Jahresauftakt hat der KKSV Horrido Laubke seine Mitglieder zur Jahreshauptversammlung begrüßt. Dabei wurden langjährige Mitglieder geehrt, der Vorstand wiedergewählt und auf ein erfolgreiches Jahr zurückgeblickt. Mit öffentlichen Veranstaltungen hat der Verein auf sich aufmerksam gemacht und neue Mitglieder gewonnen.

Die schönste Note des vergangenen Jahres war der sportliche Erfolg: Die neue Meyton-Anlage, die durch die Förderung des Landes NRW für "Moderne Sportstätten 2022" angeschafft werden konnte, trug dazu bei, dass eine noch nie dagewesene Anzahl geschossener Serien erreicht wurde. Die Trainingsabende waren sehr gut besucht, was eine positive Entwicklung für den Verein darstellt.

Um auf sich aufmerksam zu machen und interessierte neue Schützen anzulocken, hat sich der Verein auch außerhalb des Trainingsbetriebs sowie online präsentiert. Bei der Ehrenamtsmesse der Stadt war der Verein mit einem Lichtpunktgewehr dabei und hat vielen Interessierten gezeigt, mit welchen Herausforderungen man es beim Schießsport zu tun bekommt. Der Höhepunkt von 2022 war der Tag der offenen Tür im August. Viele Besucher fanden den Weg zum Vereinsheim am Detmolder Weg, testeten die neue Anlage, kamen bei Getränken und Essen ins Gespräch und ließen sich vom aktiven Vereinsleben überzeugen.

Im Vergleichsschießen mit der Lemgoer Schützengesellschaft konnten die Sportschützen aus der Laubke erneut erfreuliche Ergebnisse einfahren und den Vergleich für sich entscheiden. Neben dem Ligabetrieb gab es auch vereinsinterne Wettbewerbe, die das ganze Jahr über zum sportlichen Kräftemessen einluden. Damit der Verein und seine Aktivitäten auch online gefunden werden können, wurde eine neue Homepage erstellt, welche unter "www.kksv-horrido-laubke.de" erreicht werden kann, im Zuge dessen wurde auch ein Auftritt auf Instagram geschaffen, zu finden unter dem Namen "kksv horrido laubke".

Der Zusammenhalt ist beim KKSV Horrido Laubke wichtig. Für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft wurde Ernst Fasse geehrt. Fünf weitere Mitglieder wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet: Christa Heuer, Svenja Heuer, Nils Kochsiek, Klaus Kuhlenhölter und Ursula Vathke. Der Verein dankte den Geehrten für ihre Treue und Unterstützung des Vereins über viele Jahre hinweg.

Die Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt, was das Vertrauen der Mitglieder in die Arbeit des Vorstands unterstreicht. Der Vorstandsvorsitzende Jörg Riemeier dankte im Namen des Vorstands allen Mitgliedern für das muntere Vereinsleben in 2022. Nach der Pandemie war es endlich wieder ein sehr sportliches und aktives Jahr für den Verein, was der Vorstand und die Mitglieder als positives Signal für die Zukunft werten.

Foto: Der 1. Vorsitzende Jörg Riemeier überreicht die Ehrennadel für 25 Jahre treue Vereinszugehörigkeit an Klaus Kuhlenhölter.